



ZUCKERDEKOR SUGAR DECORATIONS

Bunt und vielfältig: Zuckerdekorationen begeistern Jung und Alt mit Farben, Formen und natürlichen Aromen.

Anwendbar als Topping oder Inklusion in Molkereiprodukten, Eiscreme, Süßwaren und Gebäck bieten Zuckerdekorationen ein vielfältiges Anwendungsgebiet mit individuellen Anpassungsmöglichkeiten.

Immer die richtige Wahl: Ob zu Weihnachten, Ostern oder Halloween, Motive und Farben für jeden Anlass. Ob einfache runde Nonpareille in Weihnachtsfarben oder aufwendig hergestellte Dekorformen – individuell und passend.

Ob fruchtig, nussig, schokoladig oder einfach nur süß – viele etablierte Aromen die nach Absatz schmecken – Ihres ist noch nicht dabei? Versuchen Sie es doch zum Beispiel mit texturgebenden Softinklusionen. Wir haben stets ein offenes Ohr für individuelle Wünsche und setzen diese für Sie gekonnt um.



Colourful and diverse: sugar decorations delight young and old with colours, shapes and flavours.

Applicable as a topping or inclusion in dairy products, ice cream, confectionery and pastry, sugar decorations offer a wide field of applications with customisation options.

Always the right choice: Whether for Christmas, Easter or Halloween, subjects and colours for every occasion. Whether simple round nonpareil in Christmas colours or complex produced decorative forms – individuality is guaranteed!

We offer a broad variety of tastes and colours for any application. If you prefer something softer than classical sugar deco, you may want to try our texturizing soft inclusions – ideal for ice cream and bakery products. If you require a new development, just let us know – our development team is at your service to create your individual product!

